

# *ONU: Antonio Guterres urgió a acción urgente por alerta roja climática*



**El mundo está en alerta roja por eso es tan importante dar pasos concretos en materia de acción climática.**

**(Foto:PL)**

Naciones Unidas, 22 abr (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, aseguró que el mundo está en alerta roja en materia de salud climática y emplazó a actuar cuanto antes para abordar este problema.

Aunque es necesario un planeta verde, ahora estamos al 'borde del abismo' y urgen pasos en la dirección correcta, dijo en su intervención en la cumbre del clima convocada este jueves por Estados Unidos.

Deben tomarse medidas para acabar con los subsidios a combustibles fósiles, aumentar las inversiones en energía renovable y detener el financiamiento a la industria del carbón, asegurando una transición justa para las personas y comunidades afectadas por ello, señaló el diplomático portugués.

El secretario general de la ONU también destacó que la pandemia de Covid-19 no puede emplearse para seguir contaminando y abogó por planes de recuperación que contemplen la acción climática.

Los compromisos y acciones anunciados en la cita de este jueves brindan un impulso necesario a los esfuerzos colectivos de cara a Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (conocida como COP26) en Glasgow, a finales de este año, consideró.

Guterres acogió con satisfacción el anuncio de nuevas y mejoradas contribuciones nacionales determinadas, incluidas las de Estados Unidos, Canadá y Japón.

El liderazgo de los principales emisores será fundamental para asegurar el éxito en Glasgow, subrayó.

Ahora es urgente que todos los países presenten sus planes climáticos para 2030 mucho antes de la COP26, pues muchas naciones ya experimentan severos impactos climáticos y una crisis económica agravada por la pandemia de Covid-19, expresó.

La pasada década fue la más calurosa de la historia, los gases de efecto invernadero alcanzaron niveles no vistos en tres millones de años y la temperatura global aumentó en 1,2 grados centígrados, combinación que acerca 'al umbral de la catástrofe', alertó el titular.

'Mientras tanto, asistimos a un aumento constante del nivel del mar, a temperaturas extremas, a ciclones tropicales devastadores y a incendios forestales épicos'.

Por eso es tan importante dar pasos concretos en materia de acción climática, insistió el secretario general de la ONU.

Unos 40 líderes mundiales participan en la cumbre climática convocada por el presidente estadounidense, Joe Biden, que sesionará este jueves y viernes.

En coincidencia con el Día de la Madre Tierra, una celebración auspiciada por Naciones Unidas para tomar conciencia sobre el cuidado medioambiental, abrió esta cita en la cual están presentes representantes de las naciones más emisoras de gases de efecto invernadero en el mundo, como el propio Estados Unidos. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/254971-onu-antonio-guterres-urgio-a-accion-urgente-por-alerta-roja-climatica>



**Radio Habana Cuba**